(新)国東中学校の校歌・校章が決定

4月から国東町の来浦、富来、城崎、国東中学校が統合して新たに開校する(新)国東中学校の校歌・校章 が決定しました。

校歌には、作詞・作曲に6点、校章には、市内7小・中学校から423点の応募がありました。校歌・校章審査 会を経て、校歌は作詞本田哲之さん(国東町)、作曲古屋啓雄さん(別府市)、校章は、山下夏奈さん(国東中1 年)の作品にそれぞれ決定しました。



校章

くにさきの「K」と中学校の「中」をメインにデザイン。「K」の 色は、伊予野が丘から見る「海」と「空」の青色です。また「K」 の字は先端が4つあり、統合する4中学校を表現しています。

周りの緑色は、学校周辺の野山と、曲線にすることによって 風にそよぐ木々や木の葉を表し、新しい中学校のさわやかな 感じを出しています。

山下夏奈さん (国東中1年) の作品▶



夢さきスポーツクラブスポーツ講演会 北京オリンピックの感動をもう一度 ~末綱聡子・前田美順トークショ-

2月22日(日)、アストくにさきアストホールで、夢さきスポーツクラブス ポーツ講演会~末綱聡子・前田美順トークショー~が開催されました。

講演会には、同クラブ会員や市民約200人が参加。昨年の北京オリン ピックバドミントン女子ダブルスで、日本史上初となる4位入賞の快挙を 達成した末綱さんと前田さんが、バドミントンを始めたきっかけや、北京 オリンピック準々決勝で、アテネオリンピック金メダルの中国人ペア破っ たときの喜びなどを語りました。

後半では、ステージ上で来場者を対象とした、末綱さん、前田さんによ るバドミントンの実技指導も行われました。



▲ (左から) 末綱聡子さん、前田美順さん